Lettre à M. C. TULPINCK Bruges

Monsieur le a Brésident et Ami,

Je suis infiniment touché de l'aimable mot que vous avez bien voulu m'adresser il y a quelques semaines.

Tout en vous demandant mille excuses de la lenteur de ma reponse, je tiens à vous exprimer mes meilleurs voeux, non seulement pour vous personnellement, mais pour votre oeuvre dont je suis très fier de faire partie. Lorsque l'occasion se présentera, ne manquez pas, je vous prie, de dire tous mes sentiments de cordiale sympathie à M. de Roerich, qui ne cesse de me combler de na rques d'amitié. Lorsqu'il reviendra en Europe, je serai très neureux de faire sa connaissance personnelle. Sera-t-il encore longtemps à Naggar ?

signe ADATCI Président Cour Permanente de Justice Internationale

P.C.C. Chilaver Jeorges Chilaver